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　会津の手仕事に日本文化の奥深さを思う
　～内なる世界をもう一度見直したい～

　皆様、あけましておめでとうございます。コロナと戦い
ながら、３回目の正月を迎えることになりました。３年前、
コロナウイルスの流行を知ったとき、「人類と感染症の戦
いはこれから１０年は続く」と直感したものですが、あな
がち大げさでもなかった感じです。まだ人類はコロナと
の戦いに出口を見つけられないでいます。
　この３年間、人の生活の全てが大きく変わり、自分にと
っても何が大事で何はいらないのか、毎日毎日ことある
ごとに揺れ動かされた日々でした。しかし、そんな中、変
わらない素晴らしいモノに出会いました。昨秋会津を旅
行したのですが、立ち寄った会津塗りのお店で、写真の
桐一刀彫りのワイングラスを見つけてしまいました。
　その手触り、柾目の木目の素晴らしさ、美しいフォルム、
に感動して私には珍しく（？）衝動買いしてしまいました。
ほかにも会津塗りの器を始め、工芸品はすべてがその粋
を極め、また、酒も食もどれをとっても感嘆せざるを得な
いおいしさで、会津の奥深い文化に心を持って行かれま
した。東京から見れば田舎で、あまりなじみのない土地で
したが、もともと徳川二代将軍秀忠の子である保科正之
を始祖とする会津藩。それだけの人が任じられて国主と
なるだけの圧倒的に豊かな文化的土壌がもっと以前か
らずっと醸造されてきた場所だったということです。

　日本にはこのような場所がもっともっといっぱいあるの
だと思います。コロナ禍で必用であるもの、必用でないも
のの選別が激烈に進み、価値観が激動する中、何百年の
時を超えても「いいものはいい！」というこの感覚を大切に
今年はもっと内なる出会いを求めたいと思っています。

弁護士って、“お堅い”印象ありませんか？DREAMの弁護士も、

もちろん業務上は真剣そのもの。でもでも、事務所内で一緒に過ごしていると、

お茶目で意外（？！）な一面も見えてきます。「どりぃむ倶楽部」は、

そんな弁護士たちの普段とは違う顔をお届けするニュースレターです。

代表弁護士 
松江  仁美



◯◯◯◯◯◯◯

　明けましておめでとうございます。
　昨年も様々な出来事があり、中でも「物価高」
が我々の生活に関わる大きな問題として取り上
げられましたが、実は「物価統制令」という、その
ものズバリな名前の法令があるのをご存知でし
ょうか？
　これは戦中戦後の物資不足に伴う物価高を
抑制するため戦後すぐに制定された法令です
が、現在は銭湯等の公衆浴場の料金に適用され
るのみとなっています。やはり物価を直接コント
ロールするのは難しいのでしょうね。

　寒い季節ですが、一日も早くコロナが終息し、
温泉や銭湯でのんびり過ごせる日が来ることを
願っています。今年もよろしくお願いします。

いという人が増えています。家での食事を簡単
にレベルアップさせるには調味料にこだわって
みることをおすすめします。ということで、今回
は「NATURAL MOUNTAIN MONKEYSのTUBU粒
マスタード」をおすすめします。粒マスタードと
いうとせいぜいウインナー等につけるくらいで、
いつまでも減らない調味料の代名詞というイメ
ージがありますが、こちらの商品は従来の粒マ
スタードの概念を変える逸品で、幅広い料理に
マッチします。我が家では大人気で月に１瓶くら
いのペースで食べています。人気で入荷待ちの
状況ですが機会があれば是非チャレンジしてみ
てください。

　弁護士の清水理聖です。「今これが熱いっ！！」
というものを紹介していきます。
　コロナ禍以降自宅で美味しいご飯を食べた

　本年もよろしくお願いいたします。
　さて、昨年より、ニュースではウクライナの情
勢が報道されております。
　何かできることはないかと思っていたところ、
避難民の方が働くウクライナ料理のお店がオー
プンしたと聞き、さっそく行ってみました。
　ぬくもりのあるお店で、メニューもどれも美味
しそう！ウクライナ風ロールキャベツとパンをい
ただきました。とても美味しかったです。
　お料理は人々の心をつなぎ心が温かくなるも
のだと実感しました。避難民の方が早く祖国に
帰れるように、平和な日々がくるように祈りなが

ら、今度は家でウクライナ料理にチャレンジして
みようと思いました。

弁護士
清水 理聖

弁護士
氏家 大輔

物価高と法律

今これが熱いっ！～TUBU粒マスタード～

ウクライナ料理

弁護士
三好 涼子



念願の！ 天体ショー

　天体ショーのニュースを見ると、ついつい空を見上
げてしまいます。
　2022年には皆既月食と天王星食が重なる、日本で
は実に442年ぶりという非常に珍しい天体ショーが見
られました。今年は4月20日に、九州・四国・本州の南
部で部分日食が見られるようですが、この日食はイン
ド洋・東南アジア・オセアニアの一部地域では金環皆
既日食になるとのこと。NASAのシミュレーションによ
ると、紀元前2000年から西暦3000年までの5000年間
のうちに全世界で見られる金環皆既日食の回数は
569回。世界的に見ても9～10年に一度のかなり珍し
い現象のようです。
　日本で見られないのはとても残念ですが、幻想的な
自然の織り成す景色には、心が惹かれてしまいますね。

2023年の楽しみ 1週間チャレンジ

弁護士　小川 豊

弁護士　宮島 宏和 弁護士　柳沼 俊宏

弁護士　清水 裕貴

　明けましておめでとうございます。
　昨年末に行われたサッカーW杯に続き、今年の９月
にはフランスでラグビーW杯が開催されます。前回の
日本で開催されたW杯からラグビーにドハマりしてい
る私は、今からとても楽しみです。前回大会の２０１
９年以降ラグビーを見ていないという人でも、きっと
また活躍してくれる日本代表の姿をみて興奮すること
は間違いなしです。ラグビーの魅力は何といってもパ
ワー！力強さです。
　私たちの役割は法律のプロフェッショナルであると
ともに、困っている方の支えになることだと思っていま
す。私もラグビー選手のように皆様の力強い支えにな
れるよう、精進してまいります。本年もよろしくお願い
いたします。

　昨年の３月末、猫を飼いました。
　猫のために広めのマンションに
引っ越して、ペットショップやブリー
ダー、猫カフェをまわり、ついに保護
猫の譲渡会で可愛い二匹の兄妹子猫を譲ってもらえ
ることになりました。
　名前は、小さな甘えん坊の兄猫をオッド、大きくて
プライドが高い妹猫をマリーにしました。
　猫と暮らしてから、きちんと掃除するようになったり、
食事に気をつけたり、ジムの回数を増やすようになっ
て、なぜか生活が改善しました。
　友人から「君の猫への愛情が返ってきてるんだ。」と
　　　　　　　　　　　　　　言われました。
　　　　　　　　　　　　　　　何でも一生懸命
　　　　　　　　　　　　　　やると何かのかたち
　　　　　　　　　　　　　　で帰ってくるんだな
　　　　　　　　　　　　　　ぁと少し嬉しくなり、
　　　　　　　　　　　　　　これからも一生懸命
　　　　　　　　　　　　　　頑張っていこうと思
　　　　　　　　　　　　　　いました。

　最近、毎週１つ、どんな小さなことでもいいので1週
間新しいことを継続してみるというチャレンジをして
います。
　これまでにやってみたこととして、例えば、10分間散
歩してみることや、朝冷水シャワーを浴びてみるとか、
食事の糖質制限、趣味である筋トレのトレーニング方
法をがらっと変えてみるなどです。
　人は、無意識に現状維持を保つことを本能的に選
択する性質があるようですが、この1週間チャレンジで
日々、生活に変化を与えることを期待して始めました。
ハードルの低いものでも何でもいいので、続けやすく、
新しい趣味なども見つかったりします。
　毎日、刺激のある充実した生活を送りたいと思って
いる人に是非おススメです。



弁護士法人DREAM
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身近に法的な問題でお困りの方はいらっしゃいませんか？

弁護士法人DREAMをぜひご紹介ください

個人の方・・・
　・離婚したいが、相手が納得してくれない
　・配偶者が不貞をしたので、慰謝料請求をしたい
　・子どもたちがもめないように、遺言書を作成したい
　・親が亡くなって、家族間で遺産分割でもめている
　・交通事故後、保険会社の提示額に納得がいかない

法人の方・・・
　・債権回収
　・契約トラブル
　・従業員から残業代の請求をされた（労働問題）
　・トラブルが起きない法務体制作りをしたい
　・いつでも気軽に相談できる弁護士がほしい

日頃は格別のお引き立てを賜り、深く感謝いたします。
当事務所では、皆様からのご紹介を承っております。
トラブルが起きる前に専門家に相談することで、早期解決につながります。

「 まだ弁護士に相談するには早いかな？ 」 とお悩みの方にも、
　　　　　解決に向けたアドバイスをさせていただきます。ぜひお気軽にご紹介くださいませ。

ハワイ島旅行記
　明けましておめでとうございます。
　昨年、コロナの第７波が終息し、第８波が始まる前の間
隙を縫って、久しぶりにハワイ島へ行ってきました。コロナ
は終わったという雰囲気で観光客はかなり多く、ほとんど
がアメリカ大陸からの人々ではないかと思われました。と
ころが飲食店や土産物の店は閉じているところが多く、営
業している数少ないレストランはどこも満員でした。店が
元気に復活するには以前のように日本人観光客が大挙し
ておしかけないと復活できないのではないかと思いまし
た。日本国内も大勢の外国人観光客が来ないとあちこちの
お店は元気にならないですね。
　　　　　　　　　　　　　　　今回も高校の同級生が
　　　　　　　　　　　　　　経営しているコナの高台
　　　　　　　　　　　　　　にある「宿＋コーヒー畑」
　　　　　　　　　　　　　　を訪ね、コナコーヒー豆
　　　　　　　　　　　　　　の収穫作業を手伝ってき
　　　　　　　　　　　　　　ました。今回も頑張って大
　　　　　　　　　　　　　　量の豆を収穫できました。
　　　　　　　　　　　　　　労働後の一杯を堪能して
　　　　　　　　　　　　　　いた時、日本人のお客が
　　　　　　　　　　　　　　訪ねてきてコーヒー豆を
　　　　　　　　　　　　　　購入していきました。そこ
　　　　　　　　　　　　　　は看板も出ていない分か
　　　　　　　　　　　　　　りにくい場所にあるので
　　　　　　　　　　　　　　すが、ネットで調べて購入
　　　　　　　　　　　　　　

しに来たようでした。知る人ぞ知るコーヒー豆の名店です。
　ウィズコロナと言われて久しい気がしますが、これから
も長いことコロナと付き合っていくために、感染対策を慣
習化しながら通常の生活を送り、仕事に励み、趣味や旅行
を大いに楽しんで行こうかと思っています。本年もよろしく
お願いいたします。

弁護士 
松江  頼篤
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